
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence W-02UNR9

Prix 919 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Rare ! En accès direct aux plages des Salis, dans une résidence de haut standing,

superbe  appartement  3  pièces  en  étage  élevé  avec  vue  mer  et  montagnes

!L'appartement  est  traversant  et  très  lumineux.Son  plan  est  optimisé  :  l'entrée

dessert d'une part un salon-salle à manger prolongés par une confortable terrasse

de 11 m² ; et d'autre part une cuisine équipée, deux chambres, une salle d'eau et

des toilettes indépendants.Une cave et une place de parking complètent l'offre.Un

arrêt  de  bus  proche  de  la  résidence  facilitera  vos  déplacements.Idéal  en  pied  à

terre, location, et même en résidence ...

Rare!  Direct  access  to  the  Salis  beaches,  in  a  luxury  residence,  superb  3-room

apartment on a high floor with sea and mountain views!The apartment is light and

airy.Its layout is optimized: the entrance hall leads to a living-dining room extending

onto  a  comfortable  terrace  of  11  m²;  and  on  the  other  hand,  to  a  fully  equipped

kitchen, two bedrooms, a shower room and separate toilet.A cellar  and a parking

space complete  the  offer.A  bus stop close to  the  residence makes it  easy  to  get

around.Ideal  as  a  pied-à-terre,  rental  or  even  main  residence.An  exceptional

apartment to visit without ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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